



Freie und Hansestadt Hamburg
Bezirksamt Hamburg-Mitte
Bezirksversammlung

Antrag öffentlich GRÜNE-Fraktion	Drucksachen-Nr.: 21-0902 Datum: 23.03.2015
--	--

Beratungsfolge		
	Gremium	Datum
Öffentlich	Ausschuss für Verkehr und Umwelt	01.04.2015

Aufstellung von Fahrradhäuschen im Bezirk Mitte prüfen

Sachverhalt:

Das Fahrradhäuschen bietet vielen AnwohnerInnen im Bezirk Mitte eine Möglichkeit das Rad sicher und bequem abzustellen. Gerade in Mitte nimmt die Anzahl derer, die auf das Rad als Transportmittel zur Arbeit oder zum Einkauf umsteigen, ständig zu. Fahrradhäuschen erhöhen diese Attraktivität, da viele Menschen nicht wissen, wo sie ihr Rad unterstellen sollen.

Die Möglichkeiten für die Aufstellung dieser Häuschen sind bekannt und werden auch von der Bezirksverwaltung sehr gut aufbereitet auf ihrer Homepage dargestellt:

<http://www.hamburg.de/radverkehr/2940772/fahrradhaeuschen/>

Diese Häuschen leisten vor allem dort gute Dienste, wo weder im Keller noch im Hinterhof der Wohnhäuser genügend Platz für die Unterbringung von Rädern gestellt werden kann. Gerade in letzter Zeit mehren sich die Bürgeranfragen nach dieser Unterbringungsmöglichkeit. Vornehmlich im östlichen Bereich des Bezirkes, so beispielsweise in Rothenburgsort, werden Forderungen nach diesen Häuschen lauter.

Die Bezirksverwaltung könnte das Aufstellen dieser Fahrradhäuschen wieder aktiver fördern und zusammen mit der stadt eigenen Baugenossenschaft, der Saga/GWG, geeignete Stellen vor allem in den östlichen Stadtteilen des Bezirkes prüfen.

Petition/Beschluss:

Dies vorausgeschickt, möge der Ausschuss für Verkehr und Umwelt beschließen:

1. Die Bezirksverwaltung und die zuständigen Stellen, wie beispielsweise die Saga/GWG, werden gebeten eine Liste zu erstellen, ob und gegebenenfalls wo im gesamten Bezirk Mitte neue Fahrradhäuschen aufgestellt werden können, um den AnwohnerInnen die Radnutzung und Unterstellung zu erleichtern.
2. Die Bezirksverwaltung und die zuständigen Stellen, wie beispielsweise die Saga/GWG, werden gebeten zu prüfen, ob speziell in den östlichen Stadtteilen, in Rothenburgsort, Hamm, Horn, Billstedt und Finkenwerder (insbesondere am Fähranleger) die Möglichkeit besteht auf stadt eigenen Grundstücken diese Häuschen anzubieten.
3. In einer der nächsten Sitzungen des Ausschusses für Verkehr und Umwelt wird über diese Prüfungsergebnisse Bericht erstattet und die Liste der möglichen Standorte vorgelegt.